

14.10. 2022 Wien

zusammenhalten.jetzt!

Symposium der Zivilcourage

Wie kann Zivilcourage aussehen? Gibt es Grenzen? Wer bestimmt sie? Oder kann erst durch das Überschreiten von Grenzen etwas bewegt werden? Zivilcourage kann man auf verschiedene Arten zeigen. Wir diskutieren das Thema mit interessanten Gästen und laden ein zum Austausch, zu Workshops und zur Vernetzung.

Sexismus im öffentlichen Raum

Aggressive Sprüche stoppen

MACH MIT BEI DEN WORKSHOPS ZU ZIVILCOURAGE Digitale Zivilcourage – Hass im Netz

Zivilcourage kreativ mit YASMO

Wie weit darf Aktivismus gehen, um seine Ziele zu erreichen, ist die Frage bei der Podiumsdiskussion, die Michael Helmbrecht (Sozialwissenschaftler, Aktivist gegen Rechtsextremismus), Magdalena Leitner (Gründungsmitglied Viva con Agua), Petar Rosandić (Gründer #SOS Balkanroute) und weitere Aktivist:innen zu beantworten versuchen. Wie weit würdest du gehen?





ZUSOMMEN Eintritt frei, Anmeldung unter www.zusammen-halten.at ab 13:00 Uhr | VHS Favoriten, Arthaberpl. 18, 1100 Wien.

Eine Veranstaltung von zusammenhalten – Extremismusprävention durch Engagement vom Verein dieziwi. – die Zivilgesellschaft wirkt, gefördert vom Bundesministerium für Soziales, Gesundheit, Pflege & Konsumentenschutz.

In Kooperation mit:

















